
Homélie	–	13ème	A		-		Confirmations	
	

	 Cher	Charles,	ses	parents	et	sa	famille,	
	 Chers	amis,	
	

La	vie	se	reçoit	 toujours…de	l’autre,	de	Dieu	!	 l’Eucharistie	et	 la	confirmation	de	
Charles	 nous	 le	 rappellent.	 L’Eucharistie,	 sacrement	 de	 vie	 pour	 le	 chemin	;	
Confirmation,	sacrement	de	croissance	et	de	force.	

Tel	est	l’un	des	messages	essentiels	de	ces	trois	lectures.	Accueillir,	être	fraternel,	
conciliant	au	service	de	la	vie.	

L’histoire	du	prophète	Elisée	nous	raconte	comment	il	fut	accueilli	au	sein	d’une	
famille,	 un	 couple	 qui	 accueille,	 qui	 répond	 à	 l’attente	 de	 celui	 qui	 frappe.	 Elisée	
reconnaissant	 offre	 à	 ce	 couple	 le	 plus	 beau	 cadeau	 qu’il	 soit,	 la	 vie	!	 Il	 leur	 fait	 la	
promesse	de	la	venue	d’une	enfant.	La	vie	se	reçoit	toujours	de	l’autre	pour	dire	à	chacun	
que	la	vie	est	Don	de	Dieu.	Elle	n’est	pas	seulement	le	fruit	de	la	nature	ou	de	l’évolution,	
elle	n’est	pas	non	plus	le	résultat	du	hasard,	la	vie	est	 le	premier	Don	de	Dieu,	et	nous	
affirmons	que	tout	homme	est	l’objet	de	la	bienveillance	de	Dieu.	

Qu’avons-nous	 fait	 de	 ce	 don	?	 Sous	 prétexte	 de	 petits	 bonheurs	 éphémères,	 il	
nous	arrive	parfois	de	détourner	la	vie,	croyant	même	que	nous	en	étions	la	source.	Mais,	
l’homme	coupé	de	sa	source	devient	seul	au	monde.	C’est	ainsi	que	Paul	nous	annonce	
l’originalité	du	message	 chrétien.	 Jésus	vient	 restaurer	 la	vie	abîmée,	 il	 vient	 remettre	
l’homme	 dans	 la	 bonne	 direction	 de	 sa	 vie,	 lui	 redonnant	 un	 cœur	 aimant	 pour	 qu’il	
ressemble	 davantage	 à	 son	 créateur	 et	 devienne,	 dans	 sa	 liberté,	 un	 chrétien	 des	
Béatitudes.	Il	suffit	d’y	croire,	mais	c’est	très	exigeant	!	Car,	désormais,	nous	nous	devons	
de	mener	une	vie	nouvelle,	conforme	à	l’Esprit	du	Christ.	La	confirmation	oriente	notre	
vie	 sur	 ce	 chemin	;	 vivre	un	cœur	de	pauvre,	 doux,	 artisan	de	paix	;	 c’est	 l’homme	qui	
plaît	à	Dieu	parce	qu’il	est	le	miroir	de	Dieu.		Charles,	grandis	dans	ta	vie	avec	l’Evangile	
et	la	force	de	l’Esprit.	

C’est	 ainsi	 que	 nous	 pouvons	 faire	 nôtre	 les	 paroles	 exigeantes	 de	 l’Evangile	:	
Aimer	et	accueillir	le	Christ,	prendre	sa	croix,	donner,	partager…	L’Evangile	est	exigeant,	
Jésus	ne	nous	dit	pas	de	ne	pas	aimer	notre	prochain	;	ce	serait	nouveau	!		Jésus	se	sert	
de	 nos	 affections	 les	 plus	 profondes	:	 père,	 mère,	 enfants	 pour	 nous	 dire	 de	 l’aimer	
encore	 plus,	 comme	 un	 absolu	 dans	 nos	 vies.	 Rappelons-nous,	 Jésus	 lui-même	 a	 vécu	
cela	par	 rapport	à	Marie	et	 Joseph.	 Il	dit	 «	Qui	 sont	ma	mère	et	mes	 frères	»,	 ceux	qui	
écoutent	la	Parole	de	Dieu	et	la	mettent	en	pratique.	Il	se	tourne	vers	son	Père	et	notre	
Père	pour	nous	aimer	en	donnant	sa	vie.	Or,	c’est	précisément	en	nous	mettant	à	l’école	
du	Christ	que	nous	pourrons	découvrir	ce	qu’est	vraiment	l’amour	et	comment	atteindre	
une	qualité	d’amour	qui	nous	rende	capable	d’aimer	vraiment.	

Chaque	 jour,	 remettons-nous	 à	 la	 suite	 du	 Christ,	 comme	 disciples.	 Accueillons	
Dieu,	accueillons	l’autre	;	offrons-lui	un	peu	de	notre	vie,	de	nous-mêmes	:	Ce	que	vous	
faites	au	plus	petit,	c’est	à	moi	que	vous	le	faites	!		

Oui,	la	vie	ne	se	prend	pas,	elle	se	reçoit.	En	chacun	de	nos	gestes,	la	vie	grandit	ou	
non…	

Eucharistie	 et	 confirmation,	 merci	 Charles	 de	 nous	 donner	 ce	 beau	 temps	
d’accueil	de	l’Esprit-Saint	en	toi	et	aussi	en	chacun	de	nous.	Demande	au	quotidien	de	ta	
vie	l’aide	de	l’Esprit	de	Dieu.		

Viens	Esprit	Saint,	viens	Esprit	de	Vie,	viens	Esprit	d’Amour	et	de	communion	!	
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